

Liebe Eltern,

nach 3 Wochen „Homeschooling“ schließen sich nun 2 Wochen Osterferien an, die Sie und die Kinder - trotz geschlossener Schulen - wahrlich verdient haben. In den Ferien wird es keine „richtigen“ Aufgaben geben. Wer aber Lust auf Übungen hat oder langsam unter Langeweile leidet, findet auf unserer Homepage ein kleines „Ferienbuffet“ mit Links zu unterschiedlichsten Ideen und Anregungen.

Und wie wird es nach den Ferien weitergehen? Das wissen wir leider auch nicht 😞. Für den Fall, dass am Montag, den 20. April, noch kein regulärer Schulbetrieb ist, werden wir uns bei Ihnen am Freitag davor wieder per E-Mail und auf der Homepage melden. Die Klassenleitungen werden dann ebenfalls in schon gewohnter Art und Weise mit Ihnen und den Kindern Kontakt aufnehmen und die nächste Woche besprechen.

Nun bleibt uns nur, Ihnen und Ihrer Familie trotz aller Widrigkeiten dennoch schöne Ferien- und Feiertage zu wünschen.

Bitte bleiben Sie gesund!

Herzliche Grüße

Astrid Blaß & das Gutsparnteam

06.04.2020

